

Memorial Pepe-Poldo hoy en la Bolera Pepe Saiz de Unquera

lunes, 18 de julio de 2011

Hoy mismo se celebra en la bolera cubierta Municipal Pepe Saiz de Unquera el Memorial Pepe y Poldo. A lo largo de esta competición se podrá ver en acción tanto a mujeres como a hombres. A las cuatro de tarde se enfrentarán dos de las bolistas más destacadas en categoría femenina, Judit Bueno y Miriam Velarde. Una hora después será el turno para las parejas en categoría masculina. Los días invitados por Mero y su equipo de la Peña Atlética Deva son José Luis Mallavia-Benito Fernández, Alfonso Díaz-Alfonso González, Isaac López-Jesús Salmañán y Rubén Haya-Áscar González.

Los jugadores más importantes de bolo palma tienen una semana cargada de actividad y buenas competiciones. Unquera, Pámanes y La Penilla acogerán torneos tanto individuales como de parejas en los que la participación es destacada. Con la liga tocando ya a su fin jugar en estos campeonatos es una buena manera de preparar las grandes citas del verano.

